



Seit 3 Jahren besteht nun das Freiwilligen-Zentrum Gablingen. Es wurden neue Aktionen angeboten, und die bestehenden Projekte konnten weiter ausgebaut werden. Die Ehrenamtliche stiegen auf 45.

Die Teilnehmerzahl vom Strickcafe wuchs auf 30 Damen an. In der Grundschule sind jetzt 6 Ehrenamtliche als Lese und Rechenpate tätig. Unsere Senioren nahmen auch unsere Fahrdienste zum Arzt,

Krankenbesuche in der Kurzeitpflege an.

Wir arbeiten inzwischen mit unserem Kindergarten

Gablingen und Lützelburg (Vorbereitung zum

Bundesweitenvorlesewettbewerb ) Migrationsunterstützung für unsere Kinder im Dorf in Form von Deutschunterricht.

Kinderschutzbund gibt bei uns Babysitterkurse.

Das Landratsamt Augsburg Amt für Familie und Kinder um nur einige Projekte zu nennen.

Dieses Jahr kam noch dazu:

Herrennachmittag, Deutschkurse für Erwachsene, Umzughelfer

Fahrten zum Deutschkurs für ausländische Vorschulkinder.

Beratung von Neuen Bürger über ansässige Vereine, Ärzte usw.

Beratung und Unterstützung für unsere Bürger aus Rumänien, Bulgarien (Behördengänge mit einem Dolmetscher)

Sommerfest für alle Ehrenamtliche und Betreute Bürger.

Eigener Stand bei der Dorfweihnacht.